



第一地区コミュニティぬまづ第一

沼津第一地区コミュニティ推進委員会広報紙 第45号 平成22年10月15日発行

平成22年度定時総会を開催

五月二十一日午後七時より第一地区センターに於いて、平成二十二年第一地区コミュニティ推進委員会の定時総会が開催されました。
事業報告、収支決算報告、会計監査報告の後、役員選出、事業計画、収支予算について、全て原案通り可決されました。

平成二十二年度執行部

- 会長 小栗 敬
- 副会長 野尻 治男
- 荒井 義夫
- 佐藤 清治
- 野尻 治男
- 会計 野尻 治男



新任のよめさし
第一中学校校長 森 雅宏



本年四月本校に赴任して、改めて本校の教育環境のすばらしさを目を見張りました。きちんと整備された校舎、すばらしい体育館、そして明るい挨拶を交わしてくれる生徒たち。

でも今はそれだけではありません。この校舎や子供たちの姿を支えている見えない存在に気がつきました。それは単に、校舎が綺麗ではなく、十数年に渡り綺麗に保つ努力を積んだ生徒たちがいるということです。そしてその生徒たちの活動を支えている母体、つまりしっかりとした家庭があり、その家庭を支えるコミュニティがあったからこそ、今の一中の姿があるのだと思います。

子供たちが安心して過ごせ、自分たちの持つ力を精一杯発揮できる名実ともに、第一中学校を作っていくかと思っております。これまでも運動・文化の面で様々な成果を上げてくれました。これからももっと頑張りますので、地域の皆様も是非一中生を応援してください。

新任のよめさし
第一小学校教頭 門間 信昭



平成22年度、静浦西小学校より転任してきました。静浦西小学校では、3小学校の統合を経験し、3月の校舎とお別れの式では、学校で過ごした思い出を風船に込めて、空へ飛ばしました。卒業した人、地域の人など多くの人たちが集まりました。学校は、街の宝です。多くの人たちが支えています。いつまでも大切にしたいと思っています。

また、私は沼津市教育委員会学校教育課に勤務し、言語科の推進等に携わってきました。平成23年度から新学習指導要領が実施され、教科書も新しくなります。言語教育は、今まで以上に重視されてきます。

これまでの経験を生かし、この度お世話になる沼津市立第一小学校では、子供たちの成長する姿を楽しみとし、頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。

**平成22年度
市政功労者の表彰を
受けました**

第一地区関係
四名（敬称略）と一団体

○文化功労

- （文化の振興に貢献した方）
古根村ハル子（西条町）
- 沼津市芸術祭実行委員16年

○社会福祉功労

- （社会福祉に尽力された方）
大津憲一（真砂町）
- 沼津市歯科医師会役員23年
- 石渡保宣（大手町）
- 沼津市歯科医師会役員21年

○防災功労

- （災害時の防護等の活動に
当たった方）
米山一志（白銀町）
- 沼津市消防団員20年

○寄付功労

- （多額の私財を寄付した方）
沼津ライオンズクラブ（添地町）
- 沼津市立図書館に
視聴覚機器等を寄付

平成22年度 第一地区コミュニティ 主な行事予定

- 11月7日(日) コミュニティ祭
- 12月5日(日) 地域防災の日
- 12月17日(金) 県下一斉青少年補導
- 1月9日(日) 地区成人式

第九回 はばたき祭 (6月6日)



はばたき祭について

第九回はばたき祭は、好天に恵まれケガ人もなく終了いたしました。

小学生の皆さんは、赤組「赤組団結最後まで燃えろ!」、白組「自分を信じて全力で最後まで」

のスローガンのとおり最後までがんばりました。演技や応援種目でも、大げいの先生方や地域の方々の前で練習の成果を見せてくださいました。また地域競技では各町内会の皆様が安全に、そして全力で参加しました。大いに盛り上がりつつはばたき祭となりました。

他の校区ではあまり例のない小学校運動会と地区の校区祭を合同した「はばたき祭」は完全に定着したと思います。人数不足による棄権をなくすことがこれからの課題です。

体育部長 大室 明司



第一地区コミュニティ納涼祭開催



平成22年7月4日(日)、前日の雨により、1日延期になりましたが、当日は打って変り晴天。日中より準備を進め、夕刻には天候の心配もなく無事に納涼祭を開催する事が出来ました。開催に先立ちまして、第一小学校校庭内の道喜塚にて、教職員・児童及び沼津城主も祀られていることから、慰霊祭を行いました。今年も、錦丸子町自治会長である大場さんより、沼津城主の事と、戦時下の沼津空襲について非常に解りやすい歴史的状况と経過が説明されました。午後6時より開催され、8時の終了時

間まで予定通り、あつという間に進行できました。今年は婦人部・おやじの会の模擬店にて、新しい商品を販売したので、マンネリ化の防止にもなり、内容的にも充実した運営であったと思います。残念なことに、地区センターに集積しておいたゴミが、カラスの被害に遭い、月曜日の朝が大変でした。来年に向けての大きな反省点です。

以上、関係者及び参加者の皆様にお礼を申し上げます。
実行委員長 荒井 義夫



みんなで使用済み天ぷら油の回収をすすめよう!

ついたち市するとき

アーケード街のついたち市でも回収をはじめました。お買物ついでに使用済み天ぷら油をペットボトルにつめて、お持ち下さい。場所は「正秀刃物店」並びの「せんぎち」の処に、ついたち市でいつも出店している「海風47」に回収ボックスのぼり旗と一緒に置いてあります。



ついたち市「海風47」の前

日常は

第一地区センター西側に回収ボックスがいつも置いてあります。第一地区センターが開いている時は気軽に事務所に声をかけて、ペットボトルに入れた廃油をボックスの中に入れて下さい。

文責 梅沢 弘



第一地区センター西側

防犯

地域の子供は地域で守ろう

第一地区コミュニティ推進委員会 第一地区防犯安全委員会

沼津夏祭り 神輿渡御

今年で第一地区コミュニティ推進委員会がこの行事に参加して六回になりました。毎年夏になると、お祭り騒ぎの大好きな老若男女が集まり皆で声張り上げ汗をかき楽しんで今年も終りました。地域の皆様の協力とご支援のおかげと思います。

来年の神輿パレードが待ち遠しい方も、また準備をする方々も地域の絆を大切に、楽しいひと時を過ごして下さい。

此処に今年役員として努力して下さった皆様に感謝とお礼を申し上げます。来年の夏も『そいや・そいや』

実行委員長 野村 直樹



キッドスターズ IN ジャイアンツ球場



第一地区の小学生を中心に結成され、第一小学校のグラウンドを活動拠点にしている第一キッドスターズは去る八月八日、読売ジャイアンツ球場で開催されたイースタンリーグ公式戦の試合前イベント「ON YOUR MARKS」に参加しました。キッドスターズの選手が読売ジャイアンツの選手と一緒に守備位置につきキャプテンの加部湧大君が始球式を務めました。守備位置についていた団員達もプロの選手と言葉を交わし、サインボールを直接もらうことができ、夏休みの最高の思い出になりました。

おいしかったよ 社会福祉部主催

「みんなで遊ぼう」流しソーメン

8月8日10:00、年々定着してきて毎年様々な工夫がこらされ、折り紙・紙とんぼ・木工あそび・アイロンビーズ・ビーズ細工・おい袋づくりと、7つのコーナーに子供達が集合して、社会福祉部の皆さんのリードのもと、おもしろい作品づくりをしました。

昨年からの会に協賛している一小PTAオヤジの会の流しソーメンで昼食を楽しみました。天候にも恵まれ、沢山のソーメンが用意され、大盛況でした。午後からの遊びでも集中して一人一人が、作品をつくりあげ、喜



が子供達の貴重な体験・楽しい思い出づくりの場として今後も大切にしていきたいと思います。



んで大切に持ち帰りました。参加者は70名。ドリンクコーナーも用意され、社会福祉部員と有意義な一日を過ごしました。社会福祉部にオヤジの会の協賛での「みんなで遊ぼう」

「沼津空襲」の 講演会が開催 されました

講師 向笠英雄（真砂町在住）



8月25日の夜7時半より真砂町公会堂で、沼津空襲の体験を聞く会がありました。いまだ蒸し暑い夜ではありましたが小学生をはじめ多くの皆さんが来場され、錦丸子町の大庭先生の質問等もあり、盛り上がった講演会になりました。向笠さんは小学3年生の時にこの空襲を受け、家族と共に囚人堀（新中川）へ逃げたのですが、家はこの時発生した竜巻により焼失したという事です。

昭和20年7月17日夜中の沼津大空襲により274名の方が亡くなりました。第一小学校のお友達も一人この時に亡くなりました。向笠さんの「戦争は絶対にしてはいけないんだよ。」のことは会場にこられていた小学生の皆さんはうなづいていました。

歩くこともままならぬ程御不自由な体でいらつしやるのに、私共の講演依頼に快くお応えいただき大変感謝申し上げます。向笠様有難うございました。

真砂町自治会

一中吹奏楽部

東海大会で金賞受賞

7月28日(水) 東部大会金賞
 8月8日(日) 静岡県大会金賞
 8月28日(土) 東海大会金賞

7月28日に裾野市民文化センターで静岡県吹奏楽コンクール東部地区大会が行われB編成で出場し、見事金賞を頂き、二位と大きく差をつけて一位通過しました。また、8月8日に富士市文化会館ロゼンアターで行われた県大会でも金賞を受賞し、最優秀の朝日新聞社賞



と県知事賞を頂きました。そして、8月28日に長野県の伊那文化会館で行われた東海大会に県代表として出場し、全国大会出場と同等の金賞を頂きました。曲は、ラヴェルの「ピアノ協奏曲ト長調」の第2、3楽章を演奏しました。本来吹奏楽ではやらない超絶技巧の曲でした。
 最後に、指導して下さいました先生方、支えて下さった方々には本当に感謝しています。ありがとうございました。(吹奏楽部部长)

催し

◆一小PTAバザー開催

とき 10月23日(土) 11:00～
 ところ 第一小学校体育館
 生活雑貨・おいしいものがいっぱい!! 楽しいゲームもあるよ。みんな来てね!!
 主催 第一小PTA文化部



◆子どもの遊び王国in沼津

とき 10月24日(日) 9:00～15:00
 ところ 少年自然の家自由広場
 愛鷹広域公園多目的競技場
 テーマ 見つめよう
 遊びの楽しさ、大切さ
 参加対象者

今の子ども・昔の子ども 親子がともに遊びを体験し遊びの楽しさ、大切さを見つめなおすとともに、子どもの健全育成・世代間の交流を図る目的

膝痛・腰痛の健康講座を開催しました

七月十七日、健康講座を真砂町公会堂において開催しました。生涯教育課で推進している出前講座メニューの中から選んだ「膝痛・腰痛ケアのエクササイズ」です。参加人数二十名、講師はスポーツ振興課体育指導員の小川真吾先生。講座は腰痛・膝痛が起きる原因のお話から始まって、ストレッチ体操中心の軽い運動でした。ご自分の経験をもとに話された、体のゆがみを矯正し、日頃の運動で筋力アップすることが腰痛・膝痛予防に有効であるというお話に説得力があり、あっとい間の一時間半でした。

今回は初めての試みだったので、真砂町という小さなエリアでやってみましたが、私は第一地区の健康づくり推進員なので、お声を掛けていただければ、どの町内へも出向きます。どうぞご利用ください。

第一地区健康づくり推進員 小野 敬子

沼津市中体連成績

野球部 7月10日(出)・11日(日)
 1回戦 第一中 10-1 沼津中等部
 2回戦 第一中 16-3 片浜中
 準決勝 第一中 2-3 原中(3位)
 卓球部 7月17日(出)
 女子団体 準決勝 第一中 3-1 愛鷹中
 決勝 第一中 3-2 第四中
 優勝(県大会出場)
 女子個人
 川田久美子 第3位 県大会出場
 望月 美咲 第7位 県大会出場
 県大会おしくも惜敗
 7月28日(水) 県大会
 女子団体 雄踏中に初戦敗戦
 7月29日(木) 県大会
 女子個人戦 惜敗

第一地区センター利用状況

平成22年3月31日

(1) 室利用回数 開館以来の累計 28,034回
 (2) 利用者数 開館以来の累計 409,221名
 (3) 平成21年度地区センター利用団体統計

利用団体	室利用回数	利用者数
コミュニティ団体	565	7,555
社会体育関係団体	36	440
社会教育団体関係	168	1,750
学校PTA教育団体	93	1,606
文化関係団体	2	28
官公庁関係団体	196	2,809
その他の団体	2,197	15,606
平成21年度合計	3,257回	29,794名

平成22年度 在籍児童・生徒数

第一小学校					第一中学校				
学年	学級	男子	女子	計	学年	学級	男子	女子	計
1年	1	20	19	39	1年	2	33	17	50
2年	2	27	23	50	2年	2	30	20	50
3年	2	21	22	43	3年	2	26	25	51
4年	1	14	25	39	C組	1	1	2	3
5年	2	32	35	67	合計	7	90	64	154
6年	2	24	21	45					
5組	1	1	0	1					
合計	11	139	146	284					

一中生アルミ缶回収

11月1日(月)
 12月13日(月)
 1月24日(月)
 2月28日(月)
 午後3時30分より4時30分

沼津市消防団 第2分団員募集

20才〜50才くらい迄の心身ともに健全な青年 随時募集
 第二分団長 鈴木 義寿
 Tel 九六三一一〇五二